



Internacional de la Educación
América Latina
IEAL

Reporte de Coyuntura

8 de diciembre de 2021

Argentina

Covid-19 Casos: 5,340,676

Covid-19 Muertes: 116,646

Juraron los 127 nuevos Diputados Nacionales electos

Los 127 diputados nacionales electos el 14 de noviembre último juraron este martes en sus cargos en el marco de una sesión preparatoria en la que también se definieron las autoridades del cuerpo para el nuevo período parlamentario, que continuará a cargo de Sergio Massa.

La sesión se inició poco después de las 12.30 con la presencia de 232 diputados y fue abierta por el diputado de mayor edad, Daniel Ferreira (Frente de Todos-Jujuy), tras lo cual se eligió como presidente provisional a Sergio Massa, quien tomó juramento a los 127 legisladores electos el 14 de noviembre.

Con la jura de estos legisladores, se dará forma a una nueva composición parlamentaria para el segundo tramo de la gestión de Alberto Fernández, en la que el oficialismo será primera minoría en ambas Cámaras.

<https://www.telam.com.ar/notas/202112/577158-jura-diputados-nacionales.html>

Bolivia

Covid-19 Casos: 543,390

Covid-19 Muertes: 19,222

Bolivia cierra año escolar sin clases en las aulas

Bolivia cerró el martes el ciclo escolar por segundo año fuera de las aulas debido a la pandemia del nuevo coronavirus, con fuertes críticas por las desigualdades en el acceso a internet y con incertidumbre para el próximo año debido a los bajos niveles de vacunación.

El ministro de Educación, Edgar Pary, llamó a los padres de familia a garantizar la vacunación en niños mayores de 12 años para autorizar el regreso a las aulas. "El objetivo del Ministerio de Educación es iniciar las actividades escolares en la modalidad presencial, pero ello dependerá del comportamiento de la epidemia", sostuvo.

Este año gran parte ha sido virtual sobre todo en las áreas urbanas y ha habido asistencia esporádica a las aulas en las áreas rurales.

"Fue un año malo no sólo por la falta de maestros, también por la emergencia sanitaria y la vacunación", agregó a radio Panamericana Omar Velasco, dirigente de padres de familia en la región central de Cochabamba.

<https://apnews.com/article/noticias-05066d7d51eebbbd562e682bbc1d10f5>

Brasil

Covid-19 Casos: 22,143,091

Covid-19 Muertes: 615,636

Brasil anunció que los no vacunados deberán hacer cuarentena al ingresar al país

Brasil permitirá el ingreso de no vacunados con examen PCR contra la Covid-19 a su territorio pero esas personas deberán pasar cinco días de cuarentena en aislamiento para poder circular por el territorio nacional, anunció este martes el ministro de Salud, Marcelo Queiroga.

Las nuevas medidas, que serán reglamentadas esta semana, indican que para ingresar a Brasil los vacunados contra la Covid-19 deberán presentar certificado y un examen PCR negativo con 72 horas de

antecedencia.

El ministro se negó a calificar la medida como un "pasaporte de vacuna" y pese a las nuevas restricciones sostuvo, parafraseando al presidente Jair Bolsonaro, que "a veces es preferible perder la vida que perder la libertad".
<https://www.telam.com.ar/notas/202112/577186-brasil-bolsonaro-espacio-aereo.html>

Chile

Covid-19 Casos: 1,774,048

Covid-19 Muertes: 38,531

El Congreso de Chile aprueba el matrimonio igualitario

El Senado y la Cámara de Diputados de Chile aprobaron el martes, en votaciones consecutivas, un proyecto de ley sobre matrimonio igualitario que incluye la adopción por parte de parejas del mismo sexo.

La iniciativa fue aprobada primero por los senadores y poco después por los diputados.

Por 21 votos a favor, 8 en contra y 3 abstenciones los senadores dieron el visto bueno a la iniciativa, que poco después fue aprobada por los diputados por 82 votos a favor, 20 en contra y dos abstenciones.

Próximamente la iniciativa será enviada para la promulgación del presidente Sebastián Piñera y entrará en vigor 90 días después de su publicación en la gaceta oficial.

<https://apnews.com/article/noticias-23cbc28dd41ac3c7906a47cd2f6684fa>

Colombia

Covid-19 Casos: 5,081,064

Covid-19 Muertes: 128,780

Asesinan a una lideresa trans de la región Caribe de Colombia

La lideresa trans Cristina Cantillo fue asesinada por desconocidos en la ciudad colombiana de Santa Marta, capital del departamento caribeño de Magdalena (norte), después de haber denunciado amenazas de muerte en

su contra, informaron este miércoles las autoridades locales.

La alcaldesa de Santa Marta, Virna Johnson rechazó el crimen de la lideresa "de la comunidad LGTBIQ, quien había denunciado amenazas en su contra".

"Desde Alcaldía le teníamos activada la ruta de atención. Su protección estaba a cargo de la Unidad Nacional de Protección (UNP). Pedimos a las autoridades resultados y justicia", añadió la funcionaria en Twitter.

https://www.swissinfo.ch/spa/colombia-violencia_asesinan-a-una-lideresa-trans-de-la-regi%C3%B3n-caribe-de-colombia/47175902

Costa Rica

Covid-19 Casos: 567,383

Covid-19 Muertes: 7,312

Ley de Empleo Público aprobado en primer debate, con anuncio de segunda consulta ante Sala Constitucional

La Asamblea Legislativa aprobó este martes en primer debate la Ley de Empleo Público, la cual recibió 36 votos a favor y 8 en contra. Sin embargo, la iniciativa enfrenta el cuestionamiento de varios legisladores, quienes tienen lista la segunda consulta para presentar ante la Sala Constitucional. El legislador del Partido Integración Nacional (PIN), Walter Muñoz, forma parte de los diputados que presentarán la segunda consulta de procedimiento y forma sobre el proyecto de ley. Muñoz cuestionó las atribuciones que tuvo la Comisión de Consultas de Constitucionalidad, al señalar que el texto del proyecto de ley no podría haber sido modificado por la misma, ya que la constitucionalidad relacionada con el Poder Legislativo no fue sometida a consulta con la Sala Constitucional.

El principal argumento en contra de la Ley de Empleo Público responde a que la ley dividiría en dos categorías a los regímenes de salarios en las instituciones autónomas. Bajo esta ley, el Tribunal Supremo de Elecciones (TSE), la Caja Costarricense del Seguro Social (CCSS), el Poder Judicial, las universidades estatales y las municipalidades estarían bajo un mismo régimen de salario, a cargo del Ministerio de Planificación (Mideplan).

<https://semanariouniversidad.com/pais/ley-de-empleo-publico-aprobado-en-primer-debate-con-anuncio-de-segunda-consulta-ante-sala-constitucional/>

Cuba

Covid-19 Casos: 963,194

Covid-19 Muertes: 8,310

Canciller cubano destaca fracaso de operaciones injerencistas y desestabilizadoras contra la Isla

Como ocurrió a Trump con intentos golpistas en Venezuela, sectores anticubanos condujeron al Presidente Biden al fracaso de operaciones de injerencia, desestabilización y desinformación, destacó este martes el ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez Parrilla, desde su cuenta oficial en Twitter.

«No pueden ocultar que en Cuba no tienen apoyo popular quienes responden al Gobierno que tanto nos agrede», agregó el Canciller, quien ha rechazado y denunciado en diversos escenarios internacionales la injerencia del Gobierno estadounidense en los asuntos internos del país. A su juicio, se ha utilizado una poderosa maquinaria comunicacional para recrear un escenario inexistente de inestabilidad y violencia, y forzar así un cambio de régimen, al mostrar a Cuba como un estado fallido.

<https://www.granma.cu/cuba/2021-12-07/canciller-cubano-destaca-fracaso-de-operaciones-injerencistas-y-desestabilizadoras-contra-la-isla>

Ecuador

Covid-19 Casos: 529,349

Covid-19 Muertes: 33,484

El Parlamento convocó a Lasso por los Pandora Papers

El Parlamento de Ecuador, donde el oficialismo carece de mayoría, decidió llamar al presidente Guillermo Lasso por aparecer en la investigación periodística internacional Pandora Papers como dueño de sociedades offshore.

La convocatoria del Parlamento unicameral llegó horas después de que Lasso, un exbanquero de derecha en el poder desde mayo pasado, fuera indagado por esta misma cuestión por la Contraloría del Estado, que

ordenó el archivo del caso.

"Con 82 votos, el #PlenoLegislativo exhorta al Presidente @LassoGuillermo para que acuda a una sesión del Pleno de la Asamblea, a explicar su posible vinculación, sobre la propiedad de bienes y activos en paraísos fiscales", señaló el martes el Congreso a través de su cuenta en Twitter.

<https://www.telam.com.ar/notas/202112/577234-congreso-ecuador-lasso-pandora-papers.html>

El Salvador

Covid-19 Casos: 119,803

Covid-19 Muertes: 3,786

Grupos conservadores europeos querellaron el caso contra Manuela y perdieron

Cinco grupos europeos de derecha, vinculados a círculos conservadores de EE. UU., intervinieron por primera vez en un caso ante la Corte Interamericana de Derechos Humanos, respaldando a El Salvador por el encarcelamiento y muerte de Manuela, una mujer que tuvo una emergencia obstétrica en 2008.

El European Centre for Law and Justice (ECLJ) –brazo del ultraconservador American Centre for Law and Justice (ACLJ), fundado por el exabogado personal de Donald Trump, Jay Sekulow – introdujo [argumentos legales](#) en respaldo del gobierno de El Salvador, alegando que este era un caso de “aborto e infanticidio”.

Otro [conjunto](#) de argumentos legales o amicus (‘amigo de la corte’) en favor de El Salvador fue presentado por tres decenas de organizaciones de tres continentes, entre ellas la fundación polaca ultraderechista [Ordo Iuris](#), la Fondation Jérôme Lejeune y Juristes pour l'Enfance, radicadas en Francia, la Federación de Asociaciones de Familias Católicas en Europa (con sede en Bélgica) y la organización nigeriana Project for Human Development.

https://elfaro.net/es/202112/el_salvador/25884/Grupos-conservadores-europeos-querellaron-el-caso-contr-Manuela-y-perdieron.htm

Guatemala

Covid-19 Casos: 619,852

Covid-19 Muertes: 15,986

Guatemala dice ser el último aliado que le queda a EUA en Centroamérica

El presidente de Guatemala, Alejandro Giammattei, aseguró que su país es "el último aliado estratégico" que le queda a Estados Unidos en Centroamérica, pese a que "algunos" en el Gobierno de la nación norteamericana no compartan la misma opinión.

"Somos el último aliado estratégico que le queda a Estados Unidos en Centroamérica, aunque a algunos de la presente administración no lo comprendan. La cooperación bilateral ha sido vital para tener sustanciosos avances en temas del combate al crimen transnacional", dijo Giammattei en sus redes sociales.

El gobernante guatemalteco añadió que "nuestro compromiso como país" es "continuar fortaleciendo el trabajo conjunto para abordar las responsabilidades de la agenda binacional" con EUA.

<https://www.laprensagrafica.com/internacional/Guatemala-dice-ser-el-ultimo-aliado-que-le-queda-a-EUA-en-Centroamerica-20211207-0014.html>

Honduras

Covid-19 Casos: 378,113

Covid-19 Muertes: 10,413

Urgente abrir las aulas, con escuelas cerradas se pierde el desarrollo de Honduras: Marlon Escoto

La transición de Gobierno se hará de manera atípica por la pandemia y por la crisis en el sistema educativo que es el que ha sufrido mayor impacto a criterio del exministro de Educación, Marlon Escoto.

Recordó que antes de la pandemia ya se tenía fuera del sistema a un millón de niños y durante la pandemia «la mitad de los niños matriculados han estado desvinculados de las clases virtuales, porque no se invirtió en tecnología como en los países vecinos».

Escoto cuestionó que en el último año no se hizo la inversión para habilitar centros educativos de manera presencial «el gran reto es recuperar la confianza y el ánimo de las familias para que sus hijos vuelvan a la escuela».

Lamentó que según la Organización Internacional del Trabajo, OIT, cerca de 500 mil niños son sometidos al trabajo infantil y antes de la pandemia 250

mil niños, es decir que se ha duplicado la cantidad de menores por las circunstancias de cierre de escuelas, así como la migración.

<https://proceso.hn/urgente-abrir-las-aulas-con-escuelas-cerradas-se-pierde-el-desarrollo-de-honduras-marlon-escoto/>

México

Covid-19 Casos: 3,901,263

Covid-19 Muertes: 295,203

México inicia aplicación de tercera dosis contra el COVID-19

México inició el martes un plan nacional de vacunación de refuerzo contra el coronavirus con las personas mayores de 60 años en seis de los 32 estados del país, pocos días después que se reportara el primer caso de la variante ómicron.

Entre los primeros en aplicase la tercera dosis contra el COVID-19 estuvo el presidente Andrés Manuel López Obrador, quien aprovechó su conferencia matutina, que realizó desde el estado occidental de Jalisco, para vacunarse junto a sus secretarios de Salud, Seguridad, Defensa, Marina y el jefe de la Guardia Nacional.

En los estados de Chiapas, Jalisco, Oaxaca, Sinaloa, Yucatán y la capital mexicana comenzó la aplicación de la tercera dosis para los adultos mayores, anunció el subsecretario de Salud y vocero para la pandemia, Hugo López-Gatell, quien precisó que para el refuerzo sólo se utilizará la vacuna de AstraZeneca y se aplicará a las personas que hayan completado el esquema primario de inmunización antes de junio.

<https://apnews.com/article/noticias-10fa3a66afbbaa230114318b0180cd428>

Nicaragua

Covid-19 Casos: 13,397

Covid-19 Muertes: 213

Panamá

Covid-19 Casos: 479,053

Covid-19 Muertes: 7,374

Meduca y Unicef buscan evitar exclusión; 176 mil alumnos están fuera del sistema

Representantes del [Ministerio de Educación](#) y del [Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia \(Unicef\)](#), por sus siglas en inglés) buscan, en conjunto, mecanismos para revertir la exclusión y lograr aprendizajes significativos en los niños y adolescentes de Panamá el próximo año. La ministra de Educación, [Maruja Gorday de Villalobos](#), explicó que se analizan técnicas para la recuperación de aprendizajes y para prevenir que aquellos jóvenes que tengan muchas probabilidades de irse o que no están en el sistema educativo, puedan regresar.

Sandi Blanchet, integrante de Unicef, expresó que “tenemos un compromiso de país, con la niñez y la juventud que están fuera de la escuela y los que están dentro, pero no están aprendiendo. Este ejercicio que realizamos trazará el camino hacia la recuperación de aprendizajes y la inclusión educativa”.

De acuerdo con el Estudio Regional Comparativo y Explicativo, ERCE 2019, de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura, en 2019, en Panamá, 176 mil 478 estudiantes (en edad de primaria y secundaria) se encontraban fuera de los centros educativos. Además, reveló que un 16.70% de los jóvenes de entre 15 y 24 años de edad que no cursan estudios, no se encuentran empleados ni reciben capacitación.

<https://www.prensa.com/imprensa/panorama/meduca-y-unicef-buscan-evitar-exclusion-176-mil-alumnos-estan-fuera-del-sistema/>

Paraguay

Covid-19 Casos: 463,372

Covid-19 Muertes: 16,478

Ministro reconoce que la educación paraguaya no alcanza los estándares deseados

El ministro de Educación, Juan Manuel Brunetti, señaló este miércoles que el mensaje de monseñor Ricardo Valenzuela fue claro en la carta dirigida al pueblo paraguayo, donde cuestionó las falencias en el sector educativo a causa de las “élites partidarias”. Destacó que se está trabajando por la

transformación educativa en el país porque no está alcanzando los estándares deseados.

“Yo creo que el mensaje de monseñor Ricardo Valenzuela fue claro, en el sentido de que los niveles de aprendizaje que hoy estamos teniendo en el Paraguay lastimosamente no alcanzan los estándares de evaluaciones que nosotros desearíamos”, dijo el ministro en comunicación con la radio 1020 AM.

Mencionó que la idea es que los hijos de todos los paraguayos puedan competir de igual a igual con personas del primer mundo, por lo que se debe mejorar la calidad de educación paraguaya, a través del plan nacional que se está trabajando con varios especialistas del sector.

Brunetti indicó que el próximo paso en el proceso es una consulta digital y posteriormente cinco foros regionales para poder identificar las vocaciones territoriales por región y poder definir la hoja de ruta y el Plan Nacional de Transformación Educativa.

<https://www.lanacion.com.py/pais/2021/12/08/ministro-reconoce-que-la-educacion-paraguaya-no-alcanza-los-estandares-deseados/>

Perú

Covid-19 Casos: 2,243,415

Covid-19 Muertes: 201,379

Perú: Pedro Castillo sobrevivió un intento de golpe parlamentario

La ultraderecha que había activado un golpe parlamentario contra el presidente Pedro Castillo recibió una dura derrota. No alcanzó en el Congreso los votos necesarios para poner a debate [su pedido para destituir al maestro rural y sindicalista de izquierda](#) que asumió la presidencia hace cuatro meses y días. Por seis votos Castillo se libró de ser sometido a un proceso sumario de destitución en el Congreso bajo la ambigua figura de la “incapacidad moral permanente”, que no está regulada y da para sacar a un presidente sin necesidad de presentar pruebas de algún delito. Castillo ha zafado del proceso de destitución, pero a solo cuatro meses de haber asumido el gobierno aparece debilitado, por los ataques y el complot golpista de la derecha, pero también por sus errores, nombramientos cuestionados, la demora en tomar decisiones en momentos de crisis y las divisiones en su frente interno. El oficialismo celebró el resultado de la votación con el clásico “el pueblo unido, jamás

será vencido”.

Se necesitaban 52 votos de los 130 del Congreso unicameral para llevar a Castillo a un proceso sumario de destitución y los golpistas obtuvieron 46 votos. [Las tres bancadas de extrema derecha, con el fujimorismo como la más numerosa, que promovieron el golpe parlamentario](#), objetivo en el que están empeñados desde el primer día del gobierno, tienen 43 legisladores. Solo pudieron sumar tres votos a su empeño golpista, de congresistas de dos bancadas de derecha, quienes votaron en contra de la decisión de sus bancadas de no respaldar el pedido de destitución del presidente. Una votación que deja al bloque de extrema derecha aislado en el Congreso. Días atrás estaban seguros que obtendrían los 52 votos que necesitaban para poner a Castillo como acusado ante el Congreso, una jornada que esperaban con entusiasmo para atacar con todo al presidente, pero la realidad los dejó sin piso. Su plan golpista naufragó en la falta de respaldo. Sin embargo, esta no es una derrota definitiva de la ultraderecha. Pocos dudan que volverán a lanzar una nueva ofensiva golpista. Tienen importante apoyo mediático en ese empeño.

Rechazos

Diversas bancadas de la oposición de derecha, que es mayoría, no respaldaron al gobierno, pero se distanciaron del golpismo. Fueron 76 los congresistas que rechazaron el intento de golpe. Hubo cuatro abstenciones. En los días previos se especuló mucho que un sector del partido oficialista Perú Libre (PL), dividido entre el respaldo y la crítica al gobierno, podría aportar votos al proceso de destitución del mandatario. La derecha esperaba eso. Pero al momento de la votación los 37 legisladores de PL votaron en bloque contra el golpismo. Hacer lo contrario habría sido un suicidio. Pero las divisiones en el oficialismo no se han superado. El secretario general de PL, el marxista Vladimir Cerrón, cuestiona a Castillo por supuestamente haberse moderado y ha señalado que mantiene “profundas diferencias” con su gobierno, pero ha dicho que no se iba a prestar al golpismo de la ultraderecha.

<https://www.pagina12.com.ar/387904-peru-pedro-castillo-sobrevivio-un-intento-de-golpe-parlament>

República Dominicana

Covid-19 Casos: 408,748

Covid-19 Muertes: 4,212

Cámara de Cuentas encontró anomalías en el MinerD en el periodo 2018-2020

La Cámara de Cuentas de la República Dominicana (CCRD), continúa publicando auditorías realizadas a diversas instituciones del Estado, en donde se han encontrado anomalías en los procesos de compras, como es el caso de la investigación realizada al Ministerio de Educación de la República Dominicana (MinerD) en el periodo primero de enero del 2018 al 31 de diciembre de 2020.

De acuerdo al organismo fiscalizador las anomalías se encontraron en los procesos de compras efectuados en el período 2018-2020 a favor de la empresa SUIM Suplidores Institucionales Méndez, SRL, donde se indica que estos procesos eran injustificados.

SUIM Suplidores Institucionales Méndez, SRL, figura entre las empresas que se encuentran bajo investigación por el Ministerio Público en el caso Antipulpo, donde el empresario Alexis Medina, hermano del expresidente Danilo Medina es el principal acusado.

“Observamos que en el procedimiento de urgencia identificado como MINERD-MAE-PEUR-2019-0002, correspondiente a la adquisición e instalación de bienes para el equipamiento de diferentes espacios del Hogar Escuela Nuevo Amanecer, por valor de RD\$108,092,842, del cual corresponde a SUIM Suplidores Institucionales Méndez un valor de RD\$90,235,130; no se evidenció una situación imprevisible, inmediata, concreta y probada que imposibilite la aplicación de los procedimientos de selección ordinarios establecidos en las disposiciones legales que rigen las compras y contrataciones públicas, por lo tanto, según el umbral del año 2019 el procedimiento que le correspondía era licitación pública nacional”, señala la auditoría.

<https://www.diariolibre.com/actualidad/politica/camara-de-cuentas-encontro-anomalias-en-el-minerd-en-el-periodo-2018-2020-EG30365203>

Uruguay

Covid-19 Casos: 400,925

Covid-19 Muertes: 6,134

Fenapes denuncia que el oficialismo quiso eliminar las actas de la investigadora sobre licencias sindicales

La Comisión Investigadora parlamentaria de supuestas licencias irregulares de la Fenapes en el periodo anterior hace algo “abiertamente ilegal” al tener como objetivo real el sindicato de profesores, que este lunes 6 presentó allí los documentos que desmienten las acusaciones oficialistas de falsificación documental para certificar horas sindicales, evidenciando “prejuzgamiento” de un gobierno que intenta “buscar rédito político” mediante “un circo con olor a proceso de lawfare”, acusó el presidente de la Fenapes, José Olivera.

Olivera destacó en INFO24 que la presencia de Fenapes en el Parlamento fue “importante para nosotros” porque “se pudo entregar documentación oficial que notifica a la Comisión, en última instancia, lo que hemos venido sosteniendo” sobre el uso de licencias para desplegar la actividad sindical. “Está claro que el oficialismo ya tiene un pronunciamiento respecto a lo que se está investigando: son irregulares”, criticó el dirigente porque si bien la expresión “de apariencia irregular” sería “lo correcto”, es decir que “para eso se debiera desarrollar un proceso de investigación, aquí no, aquí se parte de la base de que ya son irregulares; entonces la pregunta que uno se hace es a dónde quiere ir el oficialismo si ya tiene un veredicto, si ya tiene un pronunciamiento sobre lo que está investigando; en última instancia, si tuviera la certeza de que esto es así, con ese pronunciamiento debiera haber ido a otros ámbitos, como el de la justicia, y no montar este circo, que tiene al diputado (Felipe) Schipani como el gran cruzado”, aunque a ese “circo se le va cayendo más el palo central”, ironizó el dirigente de los profesores.

<https://www.m24.com.uy/fenapes-denuncia-que-el-oficialismo-quiso-eliminar-las-actas-de-la-investigadora-sobre-licencias-sindicales>

Venezuela

Covid-19 Casos: 434,918

Covid-19 Muertes: 5,193

Guaidó se queda solo en el reparto del "saqueo"

Falta poco más de un mes para que se cumplan tres años de la autoproclamación del exdiputado opositor Juan Guaidó como "presidente encargado" de Venezuela, y las fracturas en su "gobierno interino" se profundizan.

Para el diputado oficialista Saúl Ortega, las diferencias son por el reparto

del despojo que habrían hecho a los bienes del Estado.

"Hay una especie de lucha por el botín, y las diferencias de ellos tienen mucho que ver con cómo se reparten el botín, lo poco que queda del saqueo que han hecho a los bienes de la República", expresó Ortega, del gobernante Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), en conversación con Sputnik.

<https://mundo.sputniknews.com/20211207/guaido-se-queda-solo-en-el-reparto-del-saqueo-1119075095.html>



Reporte diario de coyuntura.

El Observatorio de Políticas Educativas coloca a su disposición las principales noticias de medios latinoamericanos sobre políticas educativas.

Puede consultar todos los reportes [haciendo clic aquí.](#)

[Síguenos en Twitter](#)

[Síguenos en Facebook](#)

[Síguenos en Instagram](#)

2020 - Internacional de la Educación América Latina.

¿Desea cambiar como recibe este boletín? Escribanos a america.latina@ei-ie-al.org

www.educacionpublica.org - www.observatorioeducacion.org
